

2024年6月20日
報道関係者各位

全国で社員1,040名が参加！ 地域清掃イベント「ecoウォーク」を実施

～地域の皆さまや地球環境への感謝とともに、社員の健康増進を図る～

L Pガスを中核に保安最優先でエネルギー事業を展開するガスパルグループは、5月8日～5月29日にかけて地域清掃イベント「ecoウォーク」を開催し、各地にて社員1,040名が参加しました。2022年に開始した本イベントは、今年で3年目を迎えます。

■「ecoウォーク」とは

全国にある事業所内で小人数チームを編成し、各事業所を中心として約3～4kmのコースを清掃活動しながらウォーキングする社内イベント。地域の皆さまや地球環境への感謝、および社員の健康増進を目的としています。

20周年事業の一環として2022年にスタートし、今年で3年目を迎えました。

■今年も総勢1,040名が参加！ 地域の皆さまからも感謝の声をいただきました

- ・実施期間：5月8日～5月29日
- ・参加社員：1,040名（参加率91.5%）

実施中、地域の方とご挨拶をするなかで「去年もやっていたね」「ありがとう」などお褒めの言葉をいただきました。社員からは「事業所内での良いコミュニケーションの機会になった」「日ごろ1時間以上歩くことがないため、良い運動となった」など心身の健康につながったという旨の感想が寄せられました。

■当グループでは「環境行動指針」や「健康経営宣言」を掲げ、持続可能な社会へ向けて積極的に取り組んでいます

- ・環境への取組み
全ての事業活動において、省資源、再利用、再資源に努め、地球環境の保全に取り組んでいます。
【ガスパルグループ環境行動指針】 <https://www.gas-pal.com/sustainability/social/>
- ・健康経営の取組み
社員の健康保持・増進に向けた取組みを推進しています。
【ガスパルグループ健康経営宣言】 <https://www.gas-pal.com/sustainability/health/>

今年3月には経済産業省から「健康経営優良法人 ホワイト500」に認定されました。

【ニュースリリース（2024.03.12）】 <https://www.gas-pal.com/news/20240312/2185/>

当グループでは、今後も地域環境への貢献や従業員の健康増進を図り、＜「人の生きる」と共に歩むエネルギー企業として、豊かな社会の実現に貢献する＞というミッションのもと企業としての責務を果たしてまいります。

Gaspalは、「人の生きる」と共に歩むエネルギー企業へ

▼ecoウォーク実施の様子

